

## Sobre Nosotros

RAFIQ, establecido en 2002, ha apoyado a los solicitantes de asilo que pertenecen a la categoría de "refugiado" conforme con la Convención de las Naciones Unidas sobre Refugiados de 1951 y su Protocolo de 1967. Nos centramos en las personas refugiadas en la región de Kansai que no tienen otros simpatizantes en Japón. Ofrecemos varios servicios que incluyen apoyo legal, apoyo social e incluso apoyo para las necesidades diarias de las personas refugiadas necesitadas. Creemos que Japón debe hacer su parte mejor en la comunidad internacional y adoptar un enfoque humanitario hacia los problemas de las personas refugiadas. Todos, incluidos las personas refugiadas, deben tener derechos humanos básicos, y hemos escrito recomendaciones de políticas al gobierno japonés. Dado que la comprensión y la cooperación de los ciudadanos también son importantes para promover los derechos humanos de las personas refugiadas, participamos activamente en organizando actividades educativas para que más personas conozcan los problemas de las personas refugiadas en Japón. Todos los miembros de RAFIQ son voluntarios que trabajan sin pago. Nosotros, como uno de los movimientos cívicos que se base en Osaka, trabajamos constante y apasionadamente sobre temas de refugiados.